



新生市P連～親・子・先生、一つになつて各地区に「心の橋」をかけよう。

かけはし

ホームページアドレス <http://shibukawa-pta.jimdo.com/>

第6号

平成25年2月発行

范行會

◆ 印刷 ◆

(有) オンダ印刷



親の願いとPTA役員

私たち親の願いは子どもたちが立派に成長し、世の中に出ても“ひとつ”的道から外れることなくしっかりと社會貢献してくれることだと思います。現在4年生大学の就職率は60%前後まで

間関係を築くために必要な五つの能力技術)が評価対象の重要なポイントになつてゐるようです。そのベースになるのが、協調性・思いやり心・あいさつ・あきらめない心など、すなわち道徳感だと思います。これらのことをしてからと正し、しつけしていくのは学校ではなく他ならぬ私たち親であると思います。そのためには親が行動で示し、気付かせることが大切になります。その一つとして学校やPTA行事に積極的に参加することが、子どもたちにとって何よりもよい気づきの場になつてはいるはずです。PTAの役職を毛嫌いしている方が多いのですが、大半の役員さんが活動できてよかつたと言っています。親がPTA役員として学校・地域と関わり、その背中を見せてることで子どもたちが自然と道徳感が高くなり、必ずプラスになつています。来年度以降積極的にPTA役員をしたり行事に参加したりし、渋川の子どもたちのスキルを高めていきましょう。

おわりに各単Pの会長・女性代表、そして各学校の校長先生をはじめとする学校関係者の皆さんには1年間多大なるご協力をいただき心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

市P連は各単Pの「かけはし」にすぎませんが、なくてはならない組織です。今後

平成24年度
渋川市小中学校PTA大会

11月4日、市民会館で渋川市小中学校PTA大会を「しぶかわ市民教育の日」と共催して実施しました。「しぶかわ市民教育の日」は毎年子ども関連団体と連携して企画されています。今年度は、市PTA連活動を広く市民に周知し、活動への理解を深めようと、市PTA大会と共に催となりました。当日は、阿久津市長、望月市議会議長、小林教育長をはじめ多くのご来賓のご臨席をいたしました。

小林教育長と齋藤会長から退任された前

受賞者一覧

感謝狀 49 名 (敬稱略・順不同)

志賀千石(歌枕呑)、譲千石(歌枕呑)
佐藤光芳・岸可津美(渋川南小)、瀧澤順哉・末益寿江(豊秋小)、
兵藤祐美子(渋川中)、外丸綾子(渋川北小)、武田照一・藤垣素
子(渋川西小)、土田猛・伸澤恭子(渋川北中)、石川久洋・田村
美奈(金島小)、西山志津子・大竹佳子(金島中)、儘田清・依田
由美子(古巻小)、中野茂雄・茅野真実(古巻中)、内海英明(伊
香保小)、小林悟(伊香保中)、小野和則・佐藤佳代子(小野上小)、
野村誠・佐藤真弓(小野上中)、荒木忠・羽鳥明美(土白井小)、
福島香絵(中郷小)、角田三芳・西山一美(長尾小)、石坂浩一・
後藤ヨシ子(子持中)、木暮明・桜井めぐみ(三原田小)、角田光徳・
齋藤広美(刀川小)、中村義仁・須田友子(赤城南中)、谷津礼示・
田子尚代(津久田小)、久保田庄一・石田和江(南雲小)、大畠学・
木暮勝代(赤城北中)、飯田裕子・橋谷徹美(橋小)、都丸実・高
山桂子(橋北小)、田中聰・藤井緑(北橋中)

表形状 5名 (散称略・順不同)

根岸一之（渋川南小）、林美奈子・加藤弥生（金島中）、田中慎一郎・永田美花（伊香保小）

年度単P会員と女性代表へ感謝状をA活動に功労のあつた方々に表彰状を贈りました。また、今回は、PTA会員以外の方も大会に出席していることから、総務委員会で市P連活動紹介を行いました。市P連の目的である、児童生徒の幸福な成長や単Pの発展の促進を図るために研修や委員会活動について発表しました。

今年度受賞者の方々は次のとおりです
受賞された皆さん、大変おめでとうござります。

平成24年度 市小中学校PTA連絡協議会定期総会

定期総会

平成24年度市P
運定期総会を5月
12日にアネーリ渋
川で開催しました。

生きてるだけで百点満点！

伊香保中学校保健委員会の講演会に参加しました。講師は県助産師会会長の鈴木せい子先生で、演題は「生きてるだけで百点満点」。優しく穏やかな口調にすっかり引き込まれ、時間がたつのを忘れるほどでした。

今の子どもは「こんな家に生まれなければよかった」「死んだ方がました」と思う子が多いとのこと。そんな子どもたちに「生まれてくることはすごいことなんだよ。お母さんも命懸けで生んだし、あなた自身もがんばったから生まれてきたんだよ」と伝えてあげたいそうです。「お母さんのお腹の中で、生みたい気持ちと生まれたい気持ちが、ものすごい確率で一致したときにあなたが授かり生まれてきたんだから、頭が悪くても、運動が苦手でも生きてるだけで百点満点なんだよ」とのことでした。

「うん」とのことでした。

我が子のことを重ねて聞くうちに思わず涙が…。まん丸としたお顔で笑顔が素敵な鈴木先生の講話は本当に感動し、子どもの誕生を振り返るよいきっかけとなりました。みなさんも機会がありましたら、ぜひ聞いてみてはいかがでしょうか?



